ACTA REUNION DE DIRECTORIO

En la Ciudad de Mendoza a los quince días del mes de Diciembre de 2022, siendo las 13.00 hs, en la sede del Colegio se reúne el Honorable Directorio de este Colegio de Abogados y Procuradores de la Primera Circunscripción Judicial de Mendoza presidido por la Dra. Andrea MATURANA, en su calidad de Presidente, el Dr. Ignacio ESTRADA en su calidad de Vicepresidente y los Dres. Guiliano Lo Bello, Maria Angeles DE BLASIS, Silvana IPPOLITI, Maria Paula CROATTO MASSI, titulares y el Dr. Gustavo AWAD vocal suplente. Encontrándose el número de miembros que requiere el quórum para sesionar, se declara abierta la sesión pasándose en tal sentido a considerar el siguiente Orden del Día: 1) El Dr. Alejandro Acosta solicita que el Directorio se pronuncie en pleno respecto a las situaciones fácticas y jurídicas que expone en su presentación. 2) ATM presenta respuesta a la nota enviada oportunamente e informa sobre los ingresos que los recaudadores han obtenido, en virtud de los procesos judiciales en los que interviene la Provincia desde octubre del 2017 a noviembre de 2022. 3) Diario Los Andes invita a participar la publicación especial que efectuará Diario Los Andes con motivo de celebrarse el Aniversario de la Ciudad de Mendoza 2022. 4) Gerencia pone a disposición distintos presupuestos a los fines de que el directorio determine la compra de equipamiento informático en virtud del crédito recibido de Mendoza activa. 5) Dra. Guadalupe Josefina Álvarez, secretaria de la Comisión de Derechos Humanos del Colegio de Abogados de Mendoza informa el cese de sus funciones en la respectiva comisión, por encontrarse desarrollando funciones profesionales en el Poder Judicial de la Provincia de Mendoza. Propone a la Dra. Lorena Marín para desempeñar su cargo. Y solicita certificación por sus funciones. 6) Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de Mendoza organizados por La Dirección de Posgrado y Formación Continua de dicha Facultad, invita a participar de los cursos de verano que se llevarán a cabo los días 15,16, 22 y 23 de Febrero de 2023. 7) Gerencia informa los horarios de atención en la Feria Judicial de Enero de 2023. 8) Gerencia informa que se ha percibido la suma de \$18.000 abonado por la compañía asegurativa La Segunda Seguros correspondiente al siniestro por rotura de pared del predio Uvas Tintas. 9) Gerencia informa que se encuentra en trámite la gestión de recolección de residuos del predio UVAS TINTAS, a través de la Municipalidad de Maipú. 10) Gerencia informa otorgamiento de beneficio jubilatorio correspondiente al Sr. José Ramirez. 11) Gerencia pone en conocimiento el resultado de las actas de constatación notarial efectuadas en oficinas ubicadas en calle Rubilar de la Ciudad de Mendoza e informa sobre los pedidos de información a efectuarse a fin de verificar las condiciones de legalidad del servicio profesional ofrecido. 12) ATM informa índices aplicables para la configuración de la base imponible de la Tasa de Justicia correspondientes a demandas interpuestas a partir del 01/01/2008. 13) El directorio resuelve solicitar al Dr. Oscar Demonte la confección de informe de causas judiciales iniciadas por este Colegio de Abogados para el cobro de derecho fijo, indicando Nro. Expte, carátula, Juzgado de radicación, estado procesal y cualquier otro dato útil. Puesto a consideración del Directorio,

Holucies

luth the

se aprueba el Orden del Día y se procede para dar tratamiento a cada punto en particular: 1) El Dr. Alejandro Acosta solicita que el Directorio se pronuncie en pleno respecto a las situaciones fácticas y jurídicas que expone en su presentación. Analizado los antecedentes relatados por el presentante y las imágenes adjuntas que fueron objeto de difusión, el Directorio en su integración actual, en cumplimiento de las funciones dispuestas por el art. 65 inc. 3 manifiesta su preocupación por todas las expresiones y acciones que atenten contra el libre ejercicio de la profesión de la abogacía y de la procuración judicial en todos sus ámbitos. 2) ATM presenta respuesta a la nota enviada oportunamente e informa sobre los ingresos que los recaudadores han obtenido, en virtud de los procesos judiciales en los que interviene la Provincia desde octubre del 2017 a noviembre de 2022. Téngase presente y encomiéndese al Sr. Alejandro Andrade en el plazo de 15 días corridos a efectuar el control pertinente de la información elevada con la correlación del pago de derecho fijo de las causas informadas por ATM, y elabore el informe pertinente. Notifíquese. 3) Diario Los Andes invita a participar la publicación especial que efectuará Diario Los Andes con motivo de celebrarse el Aniversario de la Ciudad de Mendoza 2022. Téngase presente. 4) Gerencia pone a disposición distintos presupuestos a los fines de que el directorio determine la compra de equipamiento informático en virtud del crédito recibido de Mendoza activa. Téngase presente y autorizar a los Dres. Ignacio Estrada y Cristian Awad a fin de efectuar las gestiones necesarias para la actualización de presupuestos y autorizar la compra de equipos de computación hasta la suma de la inversión aprobada por Programa Mendoza Activa según adjudicación suscripta por este Colegio de Abogados y Procuradores, de acuerdo con la oferta económica, financiera y técnica más favorable. 5) Dra. Guadalupe Josefina Álvarez, secretaria de la Comisión de Derechos Humanos del Colegio de Abogados de Mendoza informa el cese de sus funciones en la respectiva comisión, por encontrarse desarrollando funciones profesionales en el Poder Judicial de la Provincia de Mendoza. Propone a la Dra. Lorena Marín para desempeñar su cargo. Y solicita certificación por sus funciones. Téngase presente. 6) Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de Mendoza organizados por La Dirección de Posgrado y Formación Continua de dicha Facultad, invita a participar de los cursos de verano que se llevarán a cabo los días 15,16, 22 y 23 de Febrero de 2023. Presentan los temas a tratar. Téngase presente y autorícese el auspicio de este Colegio de Abogados con utilización de logo y difusión del mismo. 7) Gerencia informa los horarios de atención en la Feria Judicial de Enero de 2023. Téngase presente y apruébese el cronograma de atención correspondiente a Feria Judicial de Enero de 2023. Comuníquese por las vías institucionales de difusión pertinentes. 8) Gerencia informa que se ha percibido la suma de \$18.000 abonado por la Compañía Asegurativa La Segunda Seguros, correspondiente al siniestro por rotura de pared del predio Uvas Tintas. Dicho monto será imputado a la reparación a efectuarse a partir del día 19 de diciembre del 2022. Téngase presente. 8) Gerencia informa que se encuentra en trámite la gestión de recolección de residuos del predio UVAS TINTAS, a través de la Municipalidad de Maipú. Téngase presente 9) Gerencia informa que se encuentra en trámite la gestión de recolección de residuos del

predo UVAS TINTAS, a través de la Municipalidad de Maipú. Téngase presente. 10)

Gerencia informa otorgamiento de beneficio jubilatorio correspondiente al Sr. José Ramirez. Téngase presente. 11) Gerencia pone en conocimiento el resultado de las actas de constatación notarial efectuadas en oficinas ubicadas en calle Rubilar de la Ciudad de Mendoza e informa sobre los pedidos de información a efectuarse a fin de verificar las condiciones de legalidad del servicio profesional ofrecido. Téngase presente. 12.) ATM informa índices aplicables para la configuración de la base imponible de la Tasa de Justicia correspondientes a demandas interpuestas a partir del 01/01/2008. Téngase presente. 13) El directorio resuelve solicitar al Dr. Oscar Demonte la confección de informe de causas judiciales iniciadas por este Colegio de Abogados para el cobro de derecho fijo, indicando Nro. Expte, caratula, Juzgado de radicación, estado procesal y cualquier otro dato útil. A continuación sin nada más que tratar se da lectura y se aprueba la presente siendo las 16.00

hs. dándose por finalizada.